



Bicrim Chillán investiga caso de maltrato animal contra un caballo

POLICIAL. *Oficiales de la PDI se encuentran en proceso de individualizar al responsable del animal.*

Detectives de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de Chillán se encuentran realizando las diligencias investigativas sobre un eventual caso de abandono o maltrato animal, que afecta a un caballo que se encuentra herido en un sitio eriazo de la villa Los Poetas, en la comuna

de Chillán.

El jefe de la Bicrim Chillán, subprefecto Julio Leiva Cisterna, señaló que “a partir de la orden de investigar por parte del Ministerio Público, detectives se trasladaron inmediatamente hasta el sitio donde se encuentra el equino y verificaron que mantiene lesiones evi-

dentales, por lo que se tomó contacto con una veterinaria del Municipio de Chillán que estableció el diagnóstico que afecta al animal. Asimismo, se dio aviso al Ejército, SAG y Universidad de Concepción, que cuentan con profesionales veterinarios”.

Los oficiales de la PDI se en-

contran en proceso de individualizar al responsable del animal, conforme a la instrucción de la Fiscalía, que determinó recopilar los antecedentes y empadronar a posibles testigos, en tanto se mantienen las coordinaciones interinstitucionales para trasladar al caballo y darle un tratamiento médico. **CS.**



INSTITUCIÓN POLICIAL INDAGA CASO DE MALTRATO ANIMAL.